

Moreno 939, CABA, Argentina
Teléfono (+54) 9 11-54882204
E- mail: diazaeg@gmail.com



ANDRÉS EDUARDO DÍAZ LÓPEZ

INFORMACIÓN PERSONAL

Profesión: Ingeniero en Mantenimiento Industrial
Cuil: 27-96194880-6
Fecha de Nacimiento: 05/09/1980
Lugar de Nacimiento: Porlamar, Isla de Margarita, Venezuela
Estado Civil: Casado

EDUCACIÓN

Universidad Gran Mariscal de Ayacucho: Ingeniero en Mantenimiento Mención Industrial, Venezuela. (2013-2018)

Instituto Universitario de Administración Industrial: Técnico Superior en Tecnología Instrumentista, Venezuela. (2002-2005)

EXPERIENCIA

Supervisor Mayor de Recolección y Transmisión. Petroleos de Venezuela S.A, PDVSA Gas-Anaco. Venezuela. (09/2019-Actual)

Planificar, programar, dirigir, supervisar y controlar las operaciones de manejo de gas y mantenimiento en los sistemas de recolección y transmisión. Endoso de procesos de contratación para ejecución de proyectos y programas de inversión, aseguramiento de la confiabilidad en los sistemas de transporte de hidrocarburos, seguimiento y control de los parámetros operacionales para garantizar la continuidad operacional en los procesos, garantizar el cumplimiento de los planes de mantenimiento a los sistemas, establecer la ingeniería conceptual para proyectos mediante los recursos tecnológicos y aplicación de normas técnicas.

Supervisor de Recolección y Transmisión. Petroleos de Venezuela S.A, PDVSA Gas-Anaco. Venezuela. (09/2017-09/2019)

Dirigir y supervisar las operaciones de manejo de gas y mantenimiento en los sistemas de recolección y transmisión. Velar por el cumplimiento de los planes de mantenimiento en conjunto con las gerencias involucradas en el proceso, elaborar los procedimientos de trabajo operacionales específicos y emisión de permisos de trabajo, inspeccionar periódicamente el área de influencia para el control de los parámetros e indicadores de las condiciones del sistema.

Técnico de Recolección y Transmisión. Petroleos de Venezuela S.A, PDVSA Gas-Anaco. Venezuela. (03/2007-09/2017)

Operar y controlar las actividades operacionales, mantenimientos preventivos y correctivos e inspecciones de los sistemas de recolección y transmisión, estaciones de válvulas, estaciones de trampas de envío y recibo de herramientas de limpieza, ejecución de limpiezas internas de gasoductos y poliductos de acuerdo a la programación y planificación establecida, toma y registro de parámetros de variables operacionales, monitoreo de los sistemas de control de corrosión interna y externa de los gasoductos y poliductos, realización de inspecciones diarias para verificar condiciones de los sistemas en las áreas de influencias.

APTITUDES Y CONOCIMIENTOS

Marcado perfil de liderazgo, excelente manejo y supervisión de personal, trabajo en equipo, comunicación efectiva, proactivo.

Sólidos conocimientos en la cadena de transporte y proceso de la industria del Gas & Petroleo con amplia capacidad de análisis para toma de decisiones, HAZOP, participación en equipos multidisciplinarios para la ejecución de proyectos, gestión de la calidad, manejo de paquete office, Modulo SAP, lectura de planos isometricos, planos P&D.

CURSOS REALIZADOS

Operación de turboexpansores, Turbinas a gas, lectura de planos P&D, Instrumentación y control de procesos, ensayos por líquidos penetrantes, corrosión y desgaste, inspección interna de ductos con herramientas instrumentadas, localización de líneas enterradas y fallas en el revestimiento, protección catódica, hoja de cálculo, sap básico, simulador hidráulico pipephase, redacción de informes técnicos, operación y mantenimiento de válvulas en la industria petrolera.